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Stadio  Bacigalupo  in  attesa  del  nuovo  concessionario,
l’assessore:  “Stiamo ragionando sulle  procedure”
di Giulia Magnaldi
26 Agosto 2022 – 11:30

Savona. E’ scaduto oggi il bando di gara per la gestione dello stadio Bacigalupo. Chi
aveva partecipato alla manifestazione di interesse (Savona Calcio, Veloce, Savona Rugby)
si è poi tirato indietro. Così, la struttura è in attesa di un nuovo concessionario.

“Stiamo  ragionando  sulle  procedure“,  ha  detto  l’assessore  allo  sport  Francesco
Rossello. La decisione del Comune sarà comunicata nei prossimi giorni.

Al momento lo stadio non è agibile,  sono infatti  necessari i  lavori alle tribune, ai
distinti e agli spogliatoi.

Nei mesi scorsi l’amministrazione ha avviato i lavori di rigenerazione del manto
erboso per un costo di 50 mila euro. La durata dell’affidamento dell’impianto comunale
sarà di 8 anni. L’importo totale complessivo dei lavori è di 314.630 euro, di cui 240mila
a carico del concessionario.
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